

Angolina representará a Chile en Panamericano de tenis de playa a realizarse en Brasil

Trinidad Torres participó del entrenamiento de la preselección nacional que viajará en septiembre al gigante de Sudamérica

Nanette Andrade

El próximo mes de septiembre se llevará a cabo en la ciudad de Sao Paulo en Brasil, el Panamericano de tenis de playa oportunidad que tendrá la joven Trinidad Amapola Torres Jiménez de representar a Chile en este encuentro deportivo internacional, por lo que desde el pasado viernes y hasta el domingo 27 de julio, se iniciaron los entrenamientos.

La concentración tuvo lugar en el club playa Liray ubicado en Colina, en Santiago. Para ello, fueron convocados un total de 72 deportistas de las distintas categorías de este deporte que participarán en los Panamericanos. Estas categorías son Sub 12, sub 14, sub 16, sub 18 y profesional.



En este sentido, durante el pasado fin de semana los entrenamientos fueron intensos para Trinidad, así

como para el resto de los deportistas que esperan llegar con la mejor preparación a Brasil. De allí que



hicieron pruebas, evaluaciones, charlas, conversaciones y mucha actividad física así como el desarrollo de técnicas en observación.

Cabe recordar que Trinidad representó a Chile el año pasado en el sudamericano de tenis de playa, luego de ganar su clasificación en el equipo que viajó al país caribeño, oportunidad en la que obtuvo medalla de plata en la categoría sub 12 y medalla de bronce en

la categoría sub 14 cuando para entonces sólo contaba con 12 años de edad.

Por este motivo y fruto de todo el trabajo, sacrificio y esfuerzo realizado por la joven angolina, avanza cada día en la práctica del tenis de playa, pero esto le significó viajar el jueves a Santiago para regresar el domingo y así poder atender a sus clases en el colegio, todo esto tras un extenuante entrenamiento.